

Ausgabe: © Schaumburger Zeitung, 12.12.2009 (www.sn-online.de)

Qualität, Klasse – und etwas frischer Wind

Obernkirchen (rnk). Klasse statt Masse, Qualität statt Quantität: Das neunte Bau- und Energieforum wird am 13. und 14. März in der Liethalle am Erfolgskonzept festhalten. Rund 30 Anbieter werden wieder dabei sein – bis jetzt, denn die beiden Cheforganisatoren Dirk Siekmeier und Jörg Essmann haben durchaus noch Platz für neue Anbieter. Gewünscht wird frischer Wind: „Für innovative Ideen sind wir immer offen“, erklären beide.

Einzigste Bedingung: Sie müssen natürlich in das Konzept der Ausstellung passen, bei der alle Gewerke und Dienstleister dabei sind, die in irgendeiner Form mit den Themen Bau, Renovieren und Sanieren zu tun haben.

Aktuelle Tipps aus erster Hand: Das ist seit 2001 das Konzept hinter dem Bau- und Energieforum. Dabei werden nicht nur technische Neuerungen, sondern auch aktuelle Förderprogramme vorgestellt, von den Sanierer, Hausbauer und Modernisierer profitieren können. Einen ersten Überblick auf das Forum gibt es im Internet. Dort sind auch die Stände zu sehen. Und zeigen, dass durchaus noch Platz ist für den einen oder anderen „frischen Wind“.

www.bau-energieforum.de

Artikel vom 11.12.2009 - 23.00 Uhr